



Initiative pour des soins infirmiers forts



Nous dépendons toutes et tous de soins de qualité. C'est pourquoi la société doit prendre soin de celles et ceux qui prennent soin de nous. Applaudir ne suffit pas. Il faut maintenant voter pour l'initiative sur les soins infirmiers.

Le personnel des soins et de la santé travaille à la limite de ses capacités. Avec la pandémie de coronavirus, la pression sur ce secteur a encore augmenté. Environ un tiers du personnel infirmier présente des symptômes d'épuisement professionnel, de dépression ou de troubles anxieux. Le stress est si important que plus de 40 % des infirmières et infirmiers quittent leur profession prématurément.

Si la profession d'infirmier/ère est si peu considérée aujourd'hui, c'est notamment parce qu'il s'agit d'un métier majoritairement exercé par des femmes. Trop longtemps, l'idée que celles-ci sont naturellement prédisposées au travail du « care » (« des soins ») a conduit à une dévalorisation de tout un secteur où l'on attend des employé-e-s un sens inné du sacrifice. Pourtant, les infirmier-ère-s sont des travailleuses et travailleurs essentiel-le-s et, à ce titre, doivent avoir des conditions de travail décentes. Si ce métier peut être une vocation, c'est avant tout une profession qui mérite le même respect que les autres.

*Patrice Marro,
conseiller municipal*